

LA UNION DEMOCRATICA

Precios de suscripción

En Alicante 1.50 pesetas al mes
En los demás puntos, 5 id. trimestres
—Fuera de España 90 id. id.
Pago adelantado.—Número suelto 5
Céntimos.—Atrasado 10 idem.

Núm. 11.003

PERIODICO POLITICO LITERARIO Y DE INTERESES MATERIALES

Organico Oficial del Partido Republicano Progresista de la Provincia

TELEFONO NUMERO 181

Alicante-Sábado 18 de Octubre de 1913

LA CUESTION SOCIAL

LOS GREMIOS

Llámase «gremio» la agrupación ó asociación de todos los que profesaban una industria bajo el amparo de reglamentos especiales.

Los gremios pues, constituyan un privilegio en favor de los agremiados, las diversas industrias que abrazaban eran ejercidas por estos con exclusión de toda otra persona; en ellos se entraba por el último grado y sus reglamentos establecían las reglas á que debían sujetarse los aspirantes para ir ascendiendo hasta llegar al supremo puesto de maestro. Ni el ingenio más aventajado, ni el talento más eminente bastaban para romper las trabas que le imponía el régimen establecido. Tales eran en resumen unas asociaciones á las que estuvo subordinada toda la industria en sus diversos ramos.

La historia de los gremios nace con los municipios ó Comunes en la Edad media; durante ella, la necesidad de la propia defensa hizo que los maestros en un arte ó oficio se asociaran para la protección común, poniéndose bajo el patrocinio de algún santo, estableciendo un fondo gremial y adquiriendo privilegios que poco a poco fueron ensanchando, unas veces con el favor, otras por compra que de ellos hacían al poder soberano.

Como quiera que el pertenecer á un gremio daba ciertos derechos, concedía determinadas franquicias bajo el amparo y protección de la comunidad, natural se consideró que este se comprometiese á prestar servicios en equivalencia á los que recibía y de aquí las infinitas obligaciones que se impusieron á los aprendices y oficiales, haciendo cada vez más difícil el ascender al grado de maestro, fueran las

que quisieran las condiciones del pretendiente.

Turgot, el gran Turgot, el sabio y virtuoso ministro del desventurado monarca Luis XVI, como dice la historia, fué el que tuvo la gloria de concluir con semejante abuso y emancipar la industria fabril. «Dios, decía en su edicto, al dar necesidades al hombre haciendo indispensable recurrir al trabajo, ha hecho del derecho de trabajar la propiedad de todos, y esta propiedad es la más sagrada e imprescriptible de todas.»

Con estas elocuentes frases se dio el golpe de gracia á una institución que había venido á ser la más fuerte rémorpa para la industria.

Naturalmente se infiere, que si bien no admite duda que los gremios pudieron en su origen prestar la utilidad de la común defensa poniendo la industria á cubierto de las depredaciones y arbitrariedades de los señores, cuando esa época pasó, cuando desapareció la parte útil, solo quedó lo odioso, el privilegio, el monopolio y todos los abusos á que daba origen el afán de perpetuar la explotación de la industria por determinadas personas.

Entre nosotros el célebre don Pedro Rodríguez de Campomanes fué como dice Colmeiro en su historia de la Económica Política, el que dió la señal de rebelarse contra el sistema gremial levantando la bandera de los buenos principios, y desde entonces el proceso de esas instituciones está juzgado.

Sus abusos y los inconvenientes que de ellos nacian así como las reclamaciones de los hombres de ciencia, exigieron luego su abolición y la Asamblea constituyente francesa, después de Turgot y las Cortes de Cádiz entre nosotros, abolieron semejante anacronismo social declarando libres todas las profesiones y el ejercicio

de todas las industrias. Fueron es confessar sin embargo que en España duraron hasta después de 1830, gracias al espíritu refractario y anti-social del partido absolutista que viera un peligro y hasta un crimen en todo reforma por racional y justa que fuese.

Hoy la industria fabril es completamente libre, ó está legislado que lo sea, que no es igual.

Instituto Rubio

SOLEMNIDAD

El 15 del mes actual verificosa en Madrid en el «Instituto Rubio», el solemne acto de inaugurar el Curso académico de este importante Centro médico-quirúrgico.

El acto, aparte de su importancia como escolar, fué por su naturaleza brillante y gratísimo y oportuno nos parece decir, que nuestro compatriota y estimado amigo Dr. López Campello, tomó parte principal en dicho acto mereciendo unánimes elogios, el privilegio, el monopolio y todos los abusos á que daba origen el afán de perpetuar la explotación de la industria por determinadas personas.

Ha aquí como describe esa solemnidad científica literaria nuestro ilustrado colega madrileño «El País».

INSTITUTO RUBIO

APERTURA DE CURSO

Ayer se celebró el acto solemne de inaugurar el curso académico en este importante centro médico-quirúrgico bajo la presidencia del Sr. Ruiz Jiménez ministro de Instrucción Pública y Bellas Artes.

Fué extraordinaria la concurrencia de damas ilustres y médicos eminentes. El salón de sesiones estaba espléndidamente adornado con flores y ofrecía un aspecto brillante.

Puntos de suscripción
En la Redacción y Administrativa fondo el Fabio 26 entre.—Toda las reclamaciones y correspondencia al Director y Administrador Don BAFARL FEVIA LINARREZ.

AÑO XXXV

En la mesa presidencial tomaron asiento al lado del ministro, los doctores conde de San Diego, Arias, Pulido y López Campello. Asistió el clauso todo de profesores y buen número de médicos de Sanidad militar y de la Armada.

El ministro concedió la palabra al doctor López Campello, profesor y secretario del Instituto Rubio, el cual dió lectura á una memoria científica muy notable relativa a los trabajos realizados en el pasado curso. Es una labor meritoria, es un acta solemne, que contiene todas las experiencias, todos los esfuerzos hechos en un año.

El doctor López Campello estuvo realmente sentido y elocuente en su saludo al ministro. Dijo que sobre otros motivos de estimación y de gratitud, añade ahora el Sr. Jiménez el de abrillantar este acto con su presencia avivando así la fe humana y renovando los grandes estímulos para perseverar en una tarea benéfica.

El doctor López Campello, que fué muy aplaudido y felicitado, terminó su discurso dedicando un recuerdo al doctor Gómez, distinguido profesor del Instituto Rubio que falleció el curso pasado.

Estuvo también muy elocuente y fué muy aplaudido el conde de San Diego, que pronunció un discurso de salutación al ministro é hizo historia de lo que el Instituto Rubio significa en el movimiento científico contemporáneo.

El Sr. Ruiz Jiménez hizo el discurso resumen, recordando admirabilmente la figura venerable del fundador de la institución D. Federico Rubio.

Dijo que este Instituto tiene una fama mundial y que el Gobierno tiene el deber sagrado de atender y amparar todo lo que es honor y orgullo de la nación. (Grandes aplausos.)

La concurrencia visitó después, la sepultura de D. Federico Rubio que aparecía cubierta de flores, rindiendo homenaje á la memoria del finado.

— 163 —

Teatro Nuevo

Todas las noches funciones por socios, con cambio diario de programa.

Preferencia, 0'10 cts.; general, 0'5.

Salón Moderno

Todas las noches funciones de cinematógrafo, desde las seis á las once de la noche. Precinto: Preferencia, 15 céntimos.

Entrada General, 5. idem.

Cine-Sport

Todas las noches estrenos de notabilísimas películas. La casa que mayorca atracciones ofrece al público.

Preferencia: 0 céntimos.—Entrada general 15 idem.

Salón Novedades

Todas las noches funciones de cinematógrafo y varietas, desde las seis á las once de la noche.

Preferencia: 30 céntimos.—Entrada general 15 idem.

LEONA

Capítulo XII

PRISMA DE AMOR.

La mañana siguiente fué todavía más triste. Cuando preguntó madama Tho. é por Carlos la dijeron que había salido muy temprano que no pudo recibir una carta que entregaron á su madre la cual corrió en el sobre la letra de Am. b. Por lo demás aquella maluina salida nada de esto tenía: Carlos viajó con plena ilusión. Prescindiendo de su herencia de bufones era un buen muchacho

—Y de que modo he de hacer ese asiento —Los tomé ésta mañana los vuelvo ésta tarde. Éstos son útiles que con sé uada en los libros.

—Perdone V. señora dijo M. Villon con amargura, ya está hecho el asiento no puedo sacar nada de caja sin hacer lo mismo.: y bien sabe la señora que los libros de comercio no admiten resarcimientos con que necesito saber.

—M. Villon: dijo madame Tho. con impaciencia.

—Ruego A. V. se sirva indicarme repuso Villon bajando la cabeza de que manera lie de...

—Escriba V. dijo Juana con aire burlón prefiriendo aceptarlos la pregunta á querer establecer discusiones.

—De ve á preguntó Villon con alzada voz, deteniéndose á madama Tho. é

—Si dijo éste es la verdad si égi se V. ó de mala pinta.

COMENTARIOS

Ausente de esta capital D. Florentino Elizaicin en estos momentos de preparativos electorales, no ha podido conferenciar con D. Salvador Canals, para lo que procede cuando existen desavenencias entre corregidurios, y se desea que desaparezcan.

Regresará el Sr. Elizaicin dos días antes de votar los candidatos a concejales, sin tiempo para coordinar lo que han de hacer los suyos, y de esta manera fácil es presumir la derrota si va a los comicios.

¿Es acaso que el director de «El Correo» ignora que su presencia en Alicante es necesaria en estos momentos?

En fin, ello dirá.

Entre los medios adoptados por nuestros gobiernos para difundir y popularizar la instrucción entre todas las capas sociales, es sin disputa uno de los más importantes, la creación de las bibliotecas populares.

El pensamiento en sí no puede ser más plausible; pero no basta que una cosa sea esencialmente buena, sino que es preciso para que su bondad no resulte completamente estéril, que su realización práctica lleve las condiciones necesarias a su eficacia y desarrollo.

Se concibió al pensamiento de las bibliotecas, se decretó su establecimiento, y hecho esto, los gobiernos dejaron todo lo demás a la iniciativa de las localidades, iniciativa que en nuestro país por desgracia, no es para nada activa y mucho menos para plantear reformas destinadas a impulsar el mejoramiento intelectual, y a fructificar en un porvenir más o menos lejano.

De aquí que las bibliotecas se solicitan por alguno que otro pueblo, en un momento de pasajero y meridional entusiasmo; los gobiernos las conceden, envían unos cuantos libros, se depositan éstos en un lugar cualquiera y al cabo de unos cuantos meses las bibliotecas duermen el sueño de los justos, sin que nadie se acuerde de su existencia.

Con tal sistema, de poco o nada ha de servir institución tan útil.

Políticos que no se defiendan de ciertas graves imputaciones, no favorecen a su

causa ó partido en que militan, al paso que esta ganará si se demuestra que los y acusaciones son injustos.

Nosotros no juzgamos al Sr. Ramos alcalde de Alicante; pero en su lugar haríamos luz en todo cuanto se refiere a administración municipal, y el asunto de los tranvías y el del gas no quedarían sepultados, como tantos otros, bajo el manto protector del silencio.

El asesinato de Jalón

La vista en el Supremo

El dia 20, á las diez de la mañana, se verificará ante el Consejo Supremo de Guerra y Marina la vista del proceso por robo y homicidio contra el ex-capitán Manuel Sánchez y su hija, María Luisa Sánchez Noguerol.

El Tribunal se constituirá en la forma siguiente: Presidente, teniente general Linares; vocales: teniente general González Tablas, generales de división Ramos y Rubín de Celis y vicealmirante de la Armada Chacón; consejeros togados, Peña y Spotoño; relator, el auditor de brigada Piquer, y fiscal, el auditor de división Daroca.

A sus defensores, Sres. Serrano Batanero y Cabrera, se les ha comunicado ya la fecha de la vista.

El acto será público.

Se va al Consejo Supremo prevaleciendo la Petición que el fiscal Sr. Rivadulla formuló ante el Consejo de guerra; esto es, pena de muerte para Sánchez y reclusión temporal en su grado máximo (veinte años) para Luisa.

Por referencias creemos que en el Supremo se confirmará la sentencia del Consejo de guerra en todos sus extremos; pero se asegura que, respecto a Sánchez, hay corrientes favorables de indulto.

Teatro de Verano

«EL ARCA DE NOÉ»

No se trata de aquella célebre Arca de que nos habla la historia sagrada; es otra Arca no menos famosa y auténtica en lo que respecta al contenido, que poco ha de vivir el que no lo vea.

La Empresa del «Cine-Sport», deseosa de ofrecer al público números notables de variétés, verdaderas atracciones que il-

men la atención del respetable y que de paso amplien la diversidad en la clase del espectáculo, por presentar una novedad, no ha omitido sacrificio pecuniario en contratar á «El Arca de Noé» que dirige Mr. Cabán, y que consta de 22 caballitos miniatura, 17 monos, 14 perros, 2 cabras y un gallo.

Este número cuyo debut en cuantas poblaciones ha trabajado ha constituido un gran acontecimiento, nos lo presentará la empresa del «Cine-Sport» el sábado en el Teatro de Verano, para no verse precisada por tratarse de un número caro, á aumentar los precios ordinarios de las localidades y entradas del cine de la plaza de Isabel II como la vez anterior y evitarse con esto torcidas y molestas interpretaciones; y ofrecer al público una novedad de gran atracción; sobre cuyo fallo dado el estado actual de cosas, nada nos atrevemos á predecir.

En Valencia donde actuó se contaron por llenos sus exhibiciones; lo mismo y con gran éxito ha sucedido últimamente en Palma de Mallorca, de donde procede, y la empresa del Teatro Eslava de Madrid también lo ha contratado, á cuyo escenario irá así que termine su compromiso en Alicante.

Dignos de tenerse en cuenta son los deseos que anima á la Empresa del Cine-Sport, de presentar novedades y atracciones, y creemos que llamará la atención del público esta nueva «Arca de Noé» con sus 22 caballitos, 17 monos, 14 perros, 2 cobras y un gallo, que hoy bajo la dirección de Mr. Cabán, exhibirá sus trabajos ante el juez inapelable en el Teatro de

En memoria de Canalejas

El señor alcalde comenzó ayer la organización de los actos con que la ciudad ha de conmemorar el aniversario de la triste fecha del asesinato de Canalejas.

Se trata de organizar una manifestación pública á la que se dará gran solemnidad.

En el Ayuntamiento se verificará la inauguración de la lápida que Bañuls ha esculpido dedicada al ilustre protector de Alicante. Dicha lápida se colocará en breve en el salón de sesiones como está acordado.

Además, se verificará una gran velada

necrológica en la que se leerán cuartillas de distinguidos literatos y se pronunciarán discursos dedicados a la memoria de Canalejas.

La revolución en Méjico

Desde el asesinato de Madero, no cesan de desarrollarse sucesos trágicos en aquel país.

Por noticias recibidas de Washington, se sabe que fueron puestos en libertad los 115 diputados detenidos por orden del general Huertas.

Según telegramas recibidos de Méjico, en la toma de Torreón por los rebeldes, no fueron muertos 175 españoles, sino 9.

También se dice que la ocupación de Torreón por los rebeldes, causó gran agitación en Méjico.

Las tropas de los suburbios de la ciudad, amotináronse y asesinaron á los oficiales.

El Gobierno americano enviará más navios de guerra a las aguas méjicanas.

El embajador Lind regresó á Méjico.

Los revolucionarios escogieron á Torreón como capital, e intentan marchar sobre Méjico.

Conocimientos útiles

Contra las verrugas. - El Dr. Gaucher recomienda la pomada siguiente como la mejor preparación para hacer desaparecer las verrugas:

Acido salicílico 1 gramo.
Precipitado blanco 5 idem.
Vaselina 40.

Untar con esta pomada las verrugas, y dejándolas toda la noche, á la mañana siguiente debe lavarse con agua tibia jabonosa.

Esta preparación tiene la ventaja sobre las demás inventadas para el mismo objeto, que en su composición no entra el ácido pirogálico que, como es sabido, es algo dañino.

Los billetes kilométricos

La Compañía de ferrocarriles del Norte ha publicado una circular en la que se dan mayores facilidades de viajar á los que usan el billete kilométrico. Cuando un viajero tenga el billete para una estación determinada y desee prolongar su viaje á otra del mismo recorrido donde muera el tren, avisando al revisador del mismo, cortará los kilómetros que disten la estación en que se detenga el tren de la estación

- 164 -

— Nada respondió Villon ergió el dinero de la desconocida y los billetes marchó á su escritorio, escribió la venta del juego de té y a continuación lo siguiente.

— A Caja dos mil francos destinados á M. Ambro por no haberlas querido recibir éste.

— Al escribir estas palabras temblaba su mano y cosa que tal vez no había sucedido era á un libro de comercio una lagrima de amor y de desesperación cubrió aquella suma de dos mil francos.

— Entretanto decía Julia en voz baja á su madre.

— El pobre M. Villon no comprende ese alto de sinterés.

— Calla Julia calla le comprende mas que tú te pareces.

La conclusión de aquel dia fué triste y penosa para todo el mundo. Carlos se recogió mucho mas tarde que de costumbre.



Colegio de San José

INCORPORADO A ESTE INSTITUTO

GENERAL Y TÉCNICO

Primera y Segunda enseñanza

y carreras especiales.

Bajo la dirección del

S.R. DR. D. MIGUEL M. GIL HERNANDEZ

MATRÍCULA

Carné Doctoral de esta Colegiata

Desde el 1º de Septiembre hasta el 1º de Octubre en que da principio el próximo año académico, que abierta la matrícula en este Colegio para la enseñanza del Grado Bachiller en estudios de comercio y técnicos.

La matrícula podrá ser Oficial que está en el Colegio y no oficial e libre con preferencia solamente á las clases de colegio y sujetada en su totalidad á los programas oficiales según vienen las disposiciones vigentes.

Se admiten alumnos internos y externos de primera y segunda enseñanza Comercio y estudios técnicos.

Para más detalles y clases de matrícula pidanse al administrador del Colegio D. Celestino Guinebilla y Ballesta más noticias del Reglamento al mismo.

Calle de Baile nº 29,

ción fijada en el billete á la que se deseaba prolongar el viaje, quedando nulo el suplemento que hasta ahora se venia pagando cuando el viajero se encontraba en uno de estos casos.

ARTE

El ilustre compositor francés Camilo Saint-Saens, está en Alcalá con motivo de celebrarse en aquella ciudad la centésima representación de su famosa ópera Sansón y Dalila, la cual se estrenó en Weimar, capital del gran ducado Saxe-Worms a instancias del eminente pianista y compositor Liszt, quién fué amigo del gran duque Alejandro príncipe protector de los artistas y poetas.

Saint-Saens halló grandes dificultades para estrenar su obra en Francia y gracias al interés de Liszt y a la protección del gran duque logró estrenar su obra en Alemania.

Recreos literarios

LA HOJA SECA

Entre un laurel orgulloso y un rosa presuntuoso, la redad voló una hojilla de encina, leve página sagrada de los bosques arrancada y en los aires peregrina.

Al verla pobre y rastrera: —A donde vas, «compañera»?, dijo á la brizna una rosa. Y el laurel, con voz esquiva, irguiendo su copa alta: —A donde vas, «mariposa»?

Pero la hojilla taimada á la pregunta endiablada repuso con voz de miel; —Qué á dónde voy, so curiosas? á dó vais vosotras, rosas... y á donde vas tú, laurel...

Román de SAAVEDRA.

M. Poincaré en París

París, 17.—M. Poincaré ha regresado á esta capital, sin incidentes, esta mañana, á las ocho.

Esperaban en la estación al Presidente los ministros y las autoridades.

El Presidente de la República francesa tiene la intención de visitar Argelia y Marruecos en el otoño próximo.

Dice «L'Echo», de París, que el Consejo de ministros de hoy se ocupará de las consecuencias diplomáticas del viaje de M. Poincaré á España.

ANIS Y CANTUERO

DE

Queremón Alfonso de Monroyvar

De venta, en Ultramarinos, Cafés y Cervecerías.

Registro vital

Durante las últimas vinticuatro horas se han practicado en este establecimiento las inscripciones siguientes:

NACIMIENTOS

Enrique Meala Escobedo.
Oscar Silló Saresa.
Luis González Mateu.

DEFUNCIONES

Miguel Soria Sala.
Ninguno.

MATRIMONIOS

Ninguno.

NOTICIAS

MUERTE REPENTINA

Anteayer tarde á las tres entró en el establecimiento de ropas cosidas que en la calle Cruz de Malta posee don Federico Llopis, un señor forastero, con intención de adquirir unas prendas.

Cuando se disponía á pagar el importe de dichas prendas, un desfallecimiento le hizo caer casi sin sentido al suelo.

La esposa del dueño del establecimiento pidió auxilio, acudiendo el guardia urbano Manuel Bernat, el que en unión de dos transeúntes, condujeron á la Casa de Socorro al infeliz hombre.

Los médicos de guardia D. Federico Fajardo y D. Rafael Ramos y el practicante D. Deogracias Ceva, hicieron todos los esfuerzos posibles por salvarle la vida.

A las seis y media dejó de existir á consecuencia de un ataque cerebral.

Se llamaba Miguel García Sala, de 46 años de edad, casado y natural de Aspe.

En una camilla de la Casa de Socorro fue conducido al depósito judicial.

Ha sido pedida la mano de la simpática señorita Consuelo Fuentes, para nuestro querido amigo D. José Bernabeu.

La boda se celebrará á últimos del próximo mes de Diciembre.

COCINA ECONOMICA

Comida para hoy dia 18.—Habichuelas con carne garbanzos, y patatas.

El lunes 20 del actual verá la luz pública en Jijona un periódico conservador titulado «El Porvenir» cuyo Director lo será D. Mariano Herrera y Munuera.

Ya han sido fijadas en los sitios de costumbre las tiras anunciadoras de la función que á beneficio del «Orfeón Alicante» ha de celebrarse en el Teatro Principal, mañana domingo.

En esta función de beneficio, presentará el Orfeón, por vez primera, ante el público alicantino, los coros de señoritas y niños que tan gran triunfo alcanzaron recientemente en la ciudad de las palmas.

En esta artística velada, tomará parte la notable Banda Municipal.

También ha prestado su concurso el profesor D. Rafael Rodes, el que ejecutará al piano varias escogidas obras.

Mañana domingo tendrá lugar en la Plaza de Toros una gran función por la compañía gimnástica, acrobática, cómico musical dirigida por A. Simón Assas.

En dicha función tomarán parte todos los artistas que forman esta notable compañía, ejecutándose trabajos emocionantes no vistos en Alicante.

En la Normal de Maestros ha quedado abierta la matrícula extraordinaria para los alumnos que pertenezcan á la enseñanza oficial ó no oficial que les falten una ó dos asignaturas de dicha carrera y hayan de ser examinados en Diciembre próximo

Por el distrito de Hernán-Cortés presentan los conservadores la candidatura del médico don Ricardo Doménech.

TRES HERIDOS

Ayer tarde á las tres y media ocurrió un hecho sangriento en la calle de Valcarcel del cual ha resultado Pascuala Caballero Gómez, de 59 años de edad, con una herida de arma blanca incisa en la región trocantérica derecha de cinco centímetros de longitud por tres de profundidad, de pronóstico reservado, y la hija de ésta, Josefa Santo Caballero, de 24 años con una herida incisa en la parte lateral del cuello y dos punturas en la región tiromática derecha.

El autor de las heridas, es un manco llamado Angel Segura Compoy el cual ha

BANCO DE CARTAGENA

Capital: 10.000.000 de pesetas completamente desembolsados.

CASA CENTRAL EN CARTAGENA

SUCURSALES: Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Lorca, La Unión, Aguilas, Orihuela, Mazarrón, Jijona, Cartagena, Elche, Melilla, Yecla, Cádiz, Hellín y Alcoy.

Facilita Giros y Letras en toda clase de monedas y sobre todas las plazas del mundo.—No cuenta letras y cupones.—Compra y vende monedas y billetes extranjeros.—Admite depósitos en custodia SIN COBRAR PREMIO ALGUNO.—Cartas de crédito.—Giros telegráficos.—Pigmentaciones.

Horas de Oficina, de 9'30 a 1 y de 3 a 4 tarde

Abono á las cuentas corrientes los siguientes intereses:

Cuentas corrientes disponibles á la vista por 100 anual.

Cuentas corrientes disponibles á 8 días 1'20 por 100 anual.

Impostaciones á fecha fija, 3 por 100 anual.

Abono á sus imponentes intereses á razón de 3 por 100 anual.

CAJA DE AHORROS

PESETAS

Saldo anterior. 15.067.096'01

Impostaciones da en la caja. 410.248'02

Balanza. 15.477.344'08

Reintegros. 400.287'04

Saldo. 15.077.056'98

Alicante 11 de Octubre de 1913.

AGUA DE ROCALLAURA

Única del mundo que contiene juntas estroncio y litina. Cura albuminuria, diabetes, mal de piedra, estómago, hígado y riñones.

Depósito general, Agustín Ferrer. Al tamira, 9.

De venta en farmacias.

Embutidos, Fiambres, Quesos y Conservas

Chorizos, longanizas, y embuchados de cordero, clases exquisitas, especialidades de mi fábrica en Candelario.

Salchichón de Vich, Milán, Lyon, mortadela de Bologna, sobrasada de Mallorca y longaniza de la Rioja todo de lo mejor que se fabrica.

Jamones de Bayona, Avileses, Gallegos, Macedanos, Andorranos y del Pirineo, seleccionado entre lo más exquisito.

Salmón Inglés y Español, Langosta Española é Inglesa, langostinos, mero, atún y bonito en escabeche y aceite. Sardinas de Nantes, Noruegas y de las costas cantábricas y preparadas en aceites refinados.

Quesos Roquefort, Camembert, Brie Port-Salut, Mahones, plata, boja, nata, Barry, Luh, Peñas, Arribas, parmesanos y manchego, clases finísimas.

De todas existencias abundantes á precios sin competencia que me permite garantizar por mis importantes compras realizadas en los puntos productores.

DE VENTA: 150 kg Salchichonería Extremena y Ultramarinos finos de

SERAFIN SANCHEZ

Altamira, 19 y Pórtico de Ansaldi, 4.

Sevicio á domicilio. —Teléfono, núm. 28

Casa fundada en 1866.—ALICANTE

ADVERTENCIA

La Administración suplica á todos aquellos correspondientes y suscriptores que se hallan en descuberto con la misma, procuren nivelar sus cuentas; pues le sería muy sensible proceder contra ellos y suspender el envío del periódico á quien me considera sus amigos.

ULTIMA HORA

(Por telégrafo)

Madrid 17

Para despedida de Ricardo Torres Bombita la animación es demasiada. Los billetes se agotaron esta mañana y los revendedores pidieron por ellas precios fabulosos. Seis delanteras de grada se han vendido por mil pesetas y las localidades adquieren precios exageradísimos.

Juan Belmonte no podrá torear por tener hinchadísima la mano derecha seguramente mañana marchará Sevilla y desde allí se trasladará á Francia para embarcar á América. En su lugar torearán Martín Vázquez ó «Bombita III».

Continúan comentarios políticos pero en definitiva nadie sabe nada la confusión es grandísima menudeando comentarios para todos los gustos.

Balsa: 79'05. - 5'95

